

小学部の最近の様子 (2)

Nさん頑張っています!!

入学して約一週間が経ち、Nさんは、少しずつ学校の様子が分かってきたようです。お友だちや先生の名前も憶えてきました。私の話したことにも「なに?なに?」と、興味津々にいろいろと質問をしてくれますし、自分のしたいことはきちんと伝えてくれるので、今のところ私もNさんもコミュニケーションで困っていることはありません。とっても楽しく過ごすことができているように感じます。送迎時や、連絡帳などでもお伝えしていますが、学校のことで分からないこと、Nさんのご家庭での様子や、困ったこと、心配なことがありましたら、お知らせください。

(学級通信「タイムリー」より)

🌸 進新入生歓迎会 🌸

10日(火)に新入生歓迎会があり、例年通り森崎第3公園へ行きました。学校から並んで歩いていきました。道を歩くときのルールを勉強をしながら、家々の庭に咲いている花を見るなどして歩いて行きました。公園では、自己紹介やレク、自由遊びをしました。レクでは『どろけい』と『だるまさんがころんだ』をしました。『どろけい』で、Rさんは泥棒として逃げ回りました。何度か捕まってしまいましたが、その都度仲間に助けられました。何度か繰り返していくうちに、上手な逃げ方を覚えました。頑張って逃げ回ったので疲れたようです。感想では「とても楽しかった」と言っていました。



手を上げて・・



頑張って逃げるぞ!!



『ブタの丸焼き』のつもり・・

(学級通信「ひなたぼっこ」より)

新年度1週間経ちましたね。 M教頭先生お世話になりました。

(学級通信「なかよし」より)

新入生歓迎交流会をやったよ！



☆新入歓迎交流会の様子☆

新入生歓迎交流会！

先週5日（木）に入学式・始業式・着任式が行われました。小学部に新しくK・Nさんが加わりました。

Aさんは先輩として新1年生に学校のことや小学部のことを教えてあげたり、一緒に遊んだりして仲良くしていました。

10日（火）に「新入生歓迎会」を行いました。天気も良く、春の陽気を感じながら森崎第三公園に行くことができました。公園では「ドロケイ」や「だるまさんがころんだ」をして遊びました。



いっしょに
ケイサツから
逃げようね！

（学級通信「トイ、トイ、トイ月」より）



小学部に新しいお友達が入りました。 みんなで話し合っ
てレクを決めています。

A・A、苦手なことは…

小学部に新しく来られたお友達や先生方を歓迎するために、森崎第三公園で新入生歓迎交流会がありました。交流会の準備の時にAさんは「レク係の仕事をやりたい。」と言って手を挙げていました。交流会本番では「ドロケイ」と「だるまさんがころんだ」をしました。「だるまさんがころんだ」では2回とも1番最後まで残ることができ、Aさんは「疲れたけど最後まで残れてよかった。」ととてもうれしそうでした。

（学級通信「ふわふわ」より）



新入生歓迎会 (o^▽^o) ♪



初夏を思わせるような太陽のもと、小学部 4 月の恒例行事となった歓迎交流会を森崎第三公園で行いました。5 年生は、6 年生と同様、会の運営の要となります。Wさんはプログラム作成、Fさんは司会、とそれぞれの担当で責任を果たしました。新入生のK・Nさんから、「とても楽しかった。」という感想をいただきました。

(学級通信「彩月楓花」より)



絵日記の表紙を書いているよ！



誕生会をやったよ！



今年の目標だよ！

11日(水)から5時間授業が始まりました。「休憩しようか！」と声をかけましたが、Kさんは、「休憩しない、これをやる！」と一生懸命頑張っていました。

自立の時間で、自己紹介カードを作りました。教室に掲げている目標の5つの中から自分で1つ選び、目標として書き込んでいました。選んだ目標は「手話をゆっくりやる」です。自分の気持ちを伝えるために、ゆっくり手話で表わせるようになるといいですね！

(学級通信「チャレンジ」より)



新入生歓迎交流会



自己紹介



すべりだい



ジャングルジム

新しく入学した友だちや異動してきた先生を歓迎するために森崎の公園へ遊びに出かけました。公園では、「どろけい」「だるまさんがころんだ」「ジャングルジム」で遊びました。行き帰りもしっかり歩けました。その後、放課後支援の先でも公園で遊べたようなので、体力つきましたね。

(学級通信「みんなだいすき」より)

【新入生歓迎会】

晴天の中、小学部1年生から6年生で森崎の公園に行き、新入生の歓迎会を行いました。Yさんはレクの中でリーダーシップを発揮し、全体によく指示を出していました。自己紹介の後のレクはみんなで元気よく楽しみました。



(学級通信「小6Yさん通信」より)